

Fecha: 25-02-2025 Medio: El Informador Supl.: El Informador

El Informador Noticia general

Título: Declaran AlerLa Roja por Incendio Forestal sector Chachay en Carahue

Pág.: 5 Cm2: 343,3 VPE: \$ 97.505 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 1.400 4.200

■ No Definida

SENAPRED activó mensajería SAE por incendio en sector Colico

Declaran Alerta Roja por Incendio Forestal sector Chachay en Carahue



La Municipalidad de Carahue informó la declaración de Alerta Roja en la zona de el "El Cometa 5" en el sector de Chachay.

Las labores para controlar el incendio forestal en Chacay Alto siguen desarrollándose de manera intensa. Equipos de emergencia

permanecen desplegados en la zona, trabajando sin descanso para contener las llamas y evitar su propagación a otras áreas.

En el operativo participan Bomberos, brigadistas de CONAF y equipos especializados, quienes han redoblado esfuerzos para frenar el avance

del fuego. Además, se ha sumado el apoyo de Bomberos de Puerto Saavedra, que refuerzan las tareas de combate junto a los equipos locales y recursos aéreos.

Las autoridades locales han ins-

tado a la población a mantenerse informada y seguir las recomendaciones de los organismos de emergencia. Asimismo, se solicita evitar acercarse al área afectada para no entorpecer las labores de control y extinción del incendio.

Según el comunicado oficial, la



alerta fue decretada a partir de la tarde del lunes 24 de febrero de 2025 hasta que sea controlado el fuego en el sector. Este tipo de alerta implica un nivel de peligro alto, por lo la respuesta fue inmediata de los equipos especializados para contener las llamas, unidades de bomberos

Incedio en sector Colico

Además, el miércoles 19, se activó una Alerta de Evacuación Preventiva, para reforzar la evacuación en terreno por parte de los organismos técnicos, SENAPRED activó mensajería SAE, que sonó en todos los celulares de la comuna de Carahue, debido al incendio activo en el sector de Cólico.

Julieta Rodríguez, Encargada Unidad de Emergencia Comunal, comentó en relación a la emergencia ocurrida durante la semana. "Se tuvo que activar una Alerta de Evacuación Preventiva debido a las condiciones de este incendio y favorablemente con el combate y el

trabajo de todos los recursos que implica el sistema de emergencia se puedocontrolar"

El siniestro generó preocupación entre la comunidad, lo que llevó a la implementación de medidas de seguridad para proteger a los habitantes del área afectada. Sin

embargo, gracias a la rápida intervención y el trabajo coordinado de Bomberos, brigadistas de Conaf y personal de la empresa CMPC, se logró controlar y extinguir el incendio en el lugar.

